

BERITA TERBARU

Manfaatkan Momen Final Pertandingan Futsal, Satlantas Polresta Mataram Sosialisasikan Kamseltibcar Lantas

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 13:27



Mataram NTB - Wujudkan Komitmen dalam meningkatkan Keamanan, Keselamatan, Keterlibatan dan Kelancaran Lalu lintas (Kamseltibcar lintas) di wilayah hukum Polresta Mataram, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Mataram terus melakukan berbagai upaya Sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat setiap ada kesempatan.

Hal itu dibuktikan Satlantas Polresta Mataram dengan menggandeng Mitra kerja (Jasa Raharja) melakukan Sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat yang datang menyaksikan Pertandingan Futsal dalam rangka Hari Bhayangkara ke 78 di Gelanggang Pemuda Mataram, Kamis (13/06/2024).

Momen pertandingan ini dimanfaatkan oleh Satlantas Polresta Mataram dan Jasa Raharja dengan melakukan sosialisasi dan edukasi yang dikemas dalam bentuk kegiatan menarik. Masyarakat yang menyaksikan pertandingan diberikan pertanyaan terkait Kamseltibcar Lantas yang kemudian bagi masyarakat yang menjawab dengan benar maka diberikan hadiah.

Bentuk hadiah yang diberikan pun sangat menarik dan beraneka ragam dan tidak terlepas dari keutuhan berkendara yang tertib diantaranya helm baik ukuran dewasa dan Helm anak-anak, kemudian berbagai jenis souvenir yang telah dipersiapkan.

Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., kepada media ini menjelaskan terkait kegiatan yang dilakukan bersama Mitra kerja.

“Ini salah satu cara kami dalam mendorong terciptanya Kamseltibcar lantas secara Kolaboratif di wilayah hukum Polresta Mataram. Dengan kemasan Pemberian reward, sosialisasi dan edukasi tentang Tata tertib lalu lintas dapat tersampaikan kepada masyarakat, “ucap Yozana.

Ini merupakan suatu bukti konsistensi dalam upaya menekan angka kecelakaan dan korban fatalitas di kota mataram.

Kegiatan ini dilakukan di kalangan pecinta olahraga futsal guna meningkatkan kesadaran bahwa pentingnya berkendara yang tertib bagi siapapun termasuk para pencinta Futsal.

Dalam sosialisasi dan edukasi tersebut, pihaknya memberikan pertanyaan-pertanyaan seputar tata tertib lalu lintas untuk keselamatan kepada para penonton baik anak-anak maupun dewasa. Yang diharapkan dalam kegiatan ini, masyarakat tau dan faham tentang tata tertib lalu lintas untuk kemudian dipraktekkan dalam setiap aktivitas berkendara.

“Masyarakat tentu harus tau dan faham dulu bagaimana berkendara dengan benar. Kalau sudah faham tentu lebih mudah untuk dilaksanakan, “ Pungkasnya. (Adb)